

Excelsior

REVISTA DECENAL ILUSTRADA

Registrada en la Administración de Correos como correspondencia de segunda clase.

ADMINISTRACION
Sta. Potenciana 32

TERCERA EPOCA

A. GARCIA
Editor-Prop.

NUMERRO 830

MANILA, 10 JUNIO, 1929

AÑO XXVI

Mosaico Decenal

MANILA va recobrando paulatinamente su fisonomía habitual y ordinaria.

A la caída de las primeras aguas, propias y características de la temporada, van poblándola de nuevo las miríadas de estudiantes, que llegan animosos o remisos para continuar sus tareas escolares, y las bandadas

deber humanitario de aliviar el dolor y sufrimientos de nuestros hermanos en desgracia.

Durante la decena ha ocurrido un suceso de trascendental importancia en nuestro servicio de comunicaciones: la inauguración del teléfono a larga distancia entre la capital y Baguio. Ya solo nos falta que ese servicio se establezca también entre Filipinas y Europa y América, para colocarnos a la altura de otros países.

La brújula de la política continúa, como de un



Dé la inauguración del teléfono a larga distancia. El Gob. Gilmore (izquierda) hablando, desde Baguio, con el Presidente Quezon (derecha) en su residencia de Pasay.



Los Sres. Artiaga, Perez, Stevenot, Ventura, Santos el Gerente de la "Western Equipment" y el Sr. Fernandez, que también hicieron uso de este nuevo servicio.

e veraneantes que, huyendo del calor, buscaron limas más benignos.

Un fuerte baguio ha azotado cruelmente la provincia de Leyte segando varias vidas, que han ado del centenar y destruyendo cuanto ha-on a su paso sus fuerzas ciegas... El Gono y la Cruz Roja han acudido prestamente provincia devastada, para cumplir con el

tiempo a esta parte, sin marcar rumbo determinado, y puede decirse que se halla en un compás de espera.

La vida social sigue inactiva, quieta, paralizada momentáneamente, como en descanso o en espera también.

La decena ha dado y no ha dado mucho de sí, según sea el cristal con que se la mire.